



Lettre d'information Août 2025 / August Newsletter

ENGLISH BELOW

Août est là avec son souffle chaud (très chaud!) et ses journées lumineuses qui vibrent d'intensité. Malérargues résonne plus que jamais de rires, de voix qui s'élèvent, de chants, et de silences habités.

Tandis que la canicule s'installe, les murs encore un peu frais des bâtiments anciens accueillent une belle effervescence propice au ressourcement et à l'énergie créative. Stages, rencontres, explorations vocales, spectacles. Une densité joyeuse qui fait écho à l'énergie brûlante de cette saison.

Dans cette chaleur extrême, chaque moment devient plus vivant, chaque voix plus nécessaire. Les propositions foisonnent, les échanges s'intensifient et nous sommes portés par la même pulsation, celle du vivant, du lien, et du souffle partagé.

Nous vous invitons à découvrir ici, ce qui anime ce mois d'août et les jours qui nous conduisent vers l'automne.

Saison Artistique Estivale

Cet été, le **Centre de Voix Roy Hart** vous donne rendez-vous pour 5 vendredis soirs de concerts et/ou spectacles !

VENDREDI 22 AOÛT à 21h

Son Tantos Los Caminos

Annie Murath Carrasco* en provenance du Chili, nous fait l'honneur d'une halte à Malérargues pour nous interpréter un répertoire de musiques latino-américaine : valse péruviennes, tangos, ballades ainsi que des compositions personnelles...

[Lire la suite](#)

**CENTRE
DE
VOIX
ROY HART**
THOIRAS-CORBÈS

**VENDREDI 22 AOÛT
À 21H**

SON TANTOS LOS CAMINOS
PAR ANNIE MURATH
MUSIQUE LATINO-AMÉRICAIN

Infos : artcom@centre-voix-roy-hart.org / 06 76 66 14 42

Billetterie sur place & en ligne helloasso
Ouverture de la buvette à 20h

Logos: FEDVA, GARD, and others.

VENDREDI 29 AOÛT à 21h

AGAMEMNON

Agamemnon a été créé pour pouvoir être joué n'importe où, devant n'importe quel public, et il est donc exotique et logique qu'il soit joué à Thoiras, par une femme, [Fia Adler Sandblad](#), seule, en suédois ! ...

Lire la suite



**VENDREDI 29 AOÛT
À 21H**

Agamemnon

**CENTRE
DE
VOIX
ROY HART**
THOIRAS-CORBÈS

ADASTeater

Infos : artcom@centroyhart.org / 06 78 66 14 42

Billetterie sur place & en ligne helloasso
Ouverture de la buvette à 20h

Logos: FUV, FUV A, GARD, GARD

Billetterie [en ligne](#) ou sur place
Buvette sur place - Pas de CB

Stages

de la fin de l'été à l'automne
au [Centre de Voix Roy Hart](#)



Voix Humaine

du 2 au 7 septembre 2025

Dirigé par
[Pascale Ben](#) & [Lutz
Pickardt](#)

Plus d'infos



S'envoler

du 14 au 16 nov. 2025

Dirigé par [Susanne
Weins](#) & [Saso Vollmaier](#)

Plus d'infos



Semaine artistique intense

du 18 au 23 nov. 2025

Dirigé par [Susanne
Weins](#) & [Saso Vollmaier](#)

Plus d'infos

Voir tous les stages 2025

Stages Professionnels

**Dernière ligne droite pour vous inscrire et
faire vos demandes de financement !**

for french resident only

en partenariat avec



Nous vous proposons 2 formations professionnelles à l'automne 2025 qui peuvent faire l'objet d'une prise en charge financière (OPérateurs de COmpétences, France Travail, etc..) mais l'auto-financement est aussi possible :

du 21 au 26 octobre 2025

[Le Chant de l'instant](#) dirigé par Maryline Guitton et Véronique Thomas

du 28 octobre au 1er novembre 2025

[La Voix : outil d'expression et de transmission](#) dirigé par Marianne Le Tron
et David Goldworthy

Date limite pour candidater : 21 septembre 2025

Infos et candidatures : formation@illusion-macadam.fr

**Consulter les archives photographiques
du Roy Hart Theatre**

ENGLISH

August is here with its warm (very warm!) breeze and bright days that vibrate with intensity. Malérargues resonates more than ever with laughter, raised voices, songs, and haunting silences.

As the day settles in, the still-cool walls of the old buildings welcome a beautiful effervescence conducive to recharging and creative energy. Workshop, encounters, vocal explorations, performances. A joyful density that echoes the burning energy of this season. In this extreme heat, every moment

becomes more alive, every voice more necessary. Proposals abound, exchanges intensify, and we are carried by the same pulse: that of life, connection, and shared breath.

We invite you to discover here what animates this month of August and the days that lead us towards autumn.

Summer Art Season

This summer, the **Roy Hart Voice Centre** invites you to 5 Friday evenings of concerts and/or shows!

Friday, 22nd August at 9p.m.

Son Tantos Los Caminos

[Annie Murath Carrasco](#)* from Chile is doing us the honour of stopping in Malérargues to perform a repertoire of Latin American music: Peruvian waltzes, tangos, ballads as well as her own compositions...

[Read More](#)

The poster features a black and white photograph of a woman in a light-colored dress singing into a microphone, with a pianist visible in the background. The text is in white and yellow. A yellow triangle on the left contains contact information and a QR code. Logos for various organizations are at the bottom right.

**CENTRE
DE
VOIX
ROY HART**
THOIRAS-CORBÈS

**VENREDI 22 AOÛT
À 21H**

SON TANTOS LOS CAMINOS
PAR ANNIE MURATH
MUSIQUE LATINO-AMÉRICAIN

Infos : artcom@centrovoixhart.org / 06 76 66 14 42

Billetterie sur place & en ligne helloasso
Ouverture de la buvette à 20h

Logos: Centre de Voix Roy Hart, FDVA, Gard, Occitanie, and others.

Friday, 29th August at 9 p.m.

AGAMEMNON

Agamemnon was created to be performed anywhere, in front of any audience, and so it is exotic and logical that it is performed in Thoiras, by a woman, [Fia Adler Sandblad](#), alone, in Swedish! ...

[Read more](#)



[Online](#) tickets or on site
Refreshment bar on site - Cash Only

[All the shows/concerts](#)

Workshops

from the end of the summer to the autumn
at the [Roy Hart Voice Centre](#)



Human Voice

2 - 7 September 2025



Flying

14 - 16 Nov. 2025



Intense Artistic Week

18 - 23 Nov. 2025

Directed by

More info

More info

More info

See all the 2025 workshops

Professional Workshop

Final stretch to register and submit your funding applications!

for french residents only
in partenship with



We are offering two professional workshops in the fall of 2025, which may be eligible for financial support. (OPérateurs de COMpétences, France Travail, etc..) **BUT you can also apply with self financing.**

October 21- 26, 2025

[Singing in the moment](#) directed by Maryline Guitton and Véronique Thomas

October 28 - November 1st 2025

[La Voix : outil d'expression et de transmission](#) directed by Marianne Le Tron and David Goldworthy
open to french speakers only

Application deadline : September 21, 2025

Info & application (in french) : formation@illusion-macadam.fr

Roy Hart Theatre photographic archives

Centre de Voix Roy Hart
Château de Malérargues
30140 Thoiras, France
+33 4 66 85 45 98
contact@centreroyhart.org



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous recevez cet email car vous êtes inscrit à la newsletter du **Centre Roy Hart.**

[Se désinscrire/Unsubscribe](#)



© 2023 Centre Roy Hart



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



Direction régionale
des affaires culturelles

